編集/議会報編集委員会 発行/鶴ヶ島市議会

進 事 例 **の** 視 察 研 修

先

新政

会議 第79回全国都市問題 (那覇市

員で参加しました。 会派新政クラブ所属議員も6人全 える参加者が集まって開催され、 平成29年11月9日・10日の2日 沖縄県那覇市の県立武道館に 全国から2200人を超

ある会議になりました。 のは初めてのことで、大変意義の の歴史の中、沖縄県で開催される 79回を数える全国都市問題会議

助とします。 であり、基調講演やパネルディス 後の本市が抱える問題の解決の 研修成果をしっかり持ち帰り、今 カッションなどが行われました。 ぐ都市の魅力と地域の創生戦略_ 会議のテーマは、「ひとがつな



日本 共産党

研修会:「大阪に参加して 第42回市町村議会議員

開催されました。 29年11月6日・7日に大阪市で

す」で、社会保障と地方自治体と の関わりを学びました。 会保障のいま』をじっくり学びま テーマは「12月議会を前に 社

講義でした。 保障の変容に、地方自治体・地域 丸ごと』地域共生社会による社会 て支援策の現状と課題」と題する 住民はどう関わるのか」と「子育 6日は、記念講演「『我が事・

しい国保のしくみと財政』を考え 自治体の役割」を髙田が、B「『新 科から、A「高齢者福祉における る」を太田が受講しました。 7日は、AとBの2コースの選





たましんRISURUホールにて

参加して 市町村財政講座に

カバウォークで実施され、鶴ヶ 防止運動における街頭指導がワ

に御協力をお願いいたします。

自転車損害保険の加入と周知

29年12月4日、冬の交通事故

交通事故防止運動街頭指導に参加

島市議会交通安全推進議員連盟

事長の大和田一紘氏を講師に、「習 政の基礎を学んできました。 うより慣れろ」の演習を通して財 NPO法人多摩住民自治研究所理 29年4月18日・19日の2日間

行いました。

〜自転車損害保険の

声掛けをしながら、

交通事故防

自転車の早めの点灯等について

止の啓発品及びチラシの配布を

として参加しました。

飲酒運転の根絶、

自動車及び

りました。 換する時期に来ていることがわか が進み、住民がまちの財政を学ぶ えるために議会報のスタイルを転 れた財源の使途を市民とともに考 準備は整いつつあることや、限ら 講座を通して、財政情報の開示

れます。

転車損害保険の加入が義務化さ

埼玉県では、30年4月から自

加入が義務化~

き方向性への手掛かりになること 市の財政運営の考え方や向かうべ を学びました。 市の経年の推移を読み解くことで、 気づくことが重要であり、また、 から、なぜそうなっているのかに 徹底した類似団体との比較分析

編集

後記

ての定例会でした。 欠選挙が同日となりました。 長選挙及び鶴ヶ島市議会議員補 の衆議院議員総選挙、鶴ヶ島市 今回は、新市長を迎えた初め 本市では、29年10月22日執行 一般質問は、これからの市政

ら政策提言がありました。 と一般質問予定表を見てくださ の議会情報コーナーの議会日程 や財政に向けて、14人の議員か 庁舎ロビーと各市民センター 委 委 委 委 副 委員員長

委 員 長

出 尾 敏太郎 孝 忠 彦

明茂広

ただき、議会への御意見をお聞 きました。ぜひ傍聴にお越しい っている方も多いようです。

(議会報編集委員)

かせください。 議会事務局前に御意見箱も置

芳

内 嘉

員